

A PESAR DE SER EL ALIMENTO BÁSICO DEL PAÍS, debido a las afectaciones por el **HURACÁN "OTIS"**, EN **ACAPULCO** es difícil comprar un **KILO DE TORTILLA** porque el **80%** de las tortillerías **NO ESTÁN ABIERTAS**; les **FALTAN LAS MATERIAS PRIMAS**. El presidente del Consejo Nacional de la Tortilla (CNT), Homero López, dijo que **40% DE LAS TORTILLERÍAS TUVIERON ALGÚN DAÑO**; el 60% estaba sin agua, maíz, gas ni luz". En los primeros días, el kilo de tortilla se vendió en 60 pesos, pero con las **DONACIONES** de las grandes harineras (Minsa y Maseca) y con el apoyo del gobierno estatal, se espera baje el precio a **30 Y HASTA 20 PESOS EL KILO**.

